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Mitteilungsvorlage  Drucksachen-Nr. 0241/2022 

 öffentlich 
 
 

Gremium Sitzungsdatum Art der Behandlung 

Hauptausschuss 14.06.2022 zur Kenntnis 

 

Tagesordnungspunkt 

Bericht über die Durchführung der Beschlüsse aus der Sitzung des 
Hauptausschusses am 30.03.2022 - öffentlicher Teil 

Inhalt der Mitteilung: 
 

Ö     Öffentlicher Teil 

Zu TOP 1 Eröffnung, Bekanntgabe nicht anwesender Ratsmitglieder, Feststellung 
der ordnungsgemäßen und rechtzeitigen Einberufung sowie der 
Beschlussfähigkeit 

und  
Zu TOP 2 Genehmigung der Niederschrift der vergangenen Sitzung - öffentlicher 

Teil 
und  
Zu TOP 3 Bericht über die Durchführung der Beschlüsse aus der Sitzung des 

Hauptausschusses am 16.02.2022 - öffentlicher Teil 
 
und 

0151/2022 
 

ZU TOP 4 Mitteilungen des Bürgermeisters 
und  
ZU TOP 5 Stellvertretender Vorsitz des Hauptausschusses 
 0106/2022 

Eine Berichterstattung erübrigt sich bzw. es wird beschlussgemäß verfahren.  
 

Zu TOP 6 Städtepartnerschaftliche Aktivitäten 
 
 

0144/2022 
Die städtepartnerschaftlichen Aktivitäten werden planmäßig durchgeführt.  

     
ZU TOP 7 
 

 
Anregung vom 05.02.2021 zur Installation eines Erinnerungsmodus´ zum 
Gedenken an Patricia Wright 

 
 

0073/2022/1 
Die Familie hat signalisiert, dass sie noch etwas Zeit benötige, um der Stadt 



   

 

einen Vorschlag für den Text einer Gedenkplakette zu unterbreiten.  
 

Zu TOP 8 Programmvereinbarung „Zukunftsorientierte Verwaltung“ 
 0098/2022 

Eine Berichterstattung erübrigt sich.  
 

Zu TOP 9 Beitritt in das Netzwerk „Mayors for Peace“ 
 0131/2022 

Die Mitgliedschaft im Beitritt in das Netzwerk „Mayors for Peace“ wurde 
beantragt und die Stadt Bergisch Gladbach wurde zum 01.05.2022 in das 
Netzwerk aufgenommen. 
 

Zu TOP 10 Mitgliedschaft im Netzwerk „Hochwasser- und Überflutungsschutz“ der 
Kommunalagentur NRW 

 0105/2022 
Die Mitgliedschaft im Beitritt in das Netzwerk „Hochwasser- und 
Überflutungsschutz“ der Kommunalagentur NRW wurde beantragt und die Stadt 
Bergisch Gladbach wurde zum 01.05.2022 in das Netzwerk aufgenommen. 
 

Zu TOP 11 
und 

Anträge der Fraktionen 

Zu TOP 11.1 Antrag der Fraktion Freie Wählergemeinschaft vom 24.02.2022 
(eingegangen am 24.02.2022): „Arbeitsgruppe Bürgerbeteiligung“ 

 
 

0146/2022 
Wie vereinbart hat der Bürgermeister die Fraktionen zum Gespräch eingeladen. 
Es bestand Einvernehmen darüber, dass der Klimabürgerrat ein gutes Beispiel 
für Bürgerbeteiligung darstellen kann, welches auf mögliche andere Projekte 
übertragen werden könnte. Vereinbart wurde, dass die Fraktionen 
Themenvorschläge für ein weiteres ähnliches Format einbringen können. 
 

Zu TOP 11.2 Antrag der Fraktion Freie Wählergemeinschaft vom 02.03.2022 
(eingegangen am 02.03.2022): „Darstellung der 
Entschädigungsleistungen“ 

 
 

0148/2022 
Der Rat ist der Beschlussempfehlung des Hauptausschusses in seiner Sitzung 
am 05.04.2022 gefolgt. Die Vorlage ist Bestandteil der Sitzung des 
Hauptausschusses am 14.06.2022.  
 

Zu TOP 11.3 Gemeinsamer Antrag der Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜ-NEN, der SPD-
Fraktion und der FDP-Fraktion vom 14.03.2022 (eingegangen am 
15.03.2022): „Vorbereitung einer Ausschreibung für den 
Stromlieferungsvertrag“ 

 
 
 
 
Zu TOP 12 

Der Ausschreibungstext sowie ein Vorschlag der Verwaltung für die 
Beschaffungsstrategie sind als Vorlage im nicht öffentlichen Teil der Sitzung 
des Hauptausschusses am 14.06.2022.  
 
Anfragen der Ausschussmitglieder 

und  
Zu TOP 12.1 Schriftliche Anfragen 
und 
Zu TOP 12.1.1 

 
Schriftliche Anfrage der Fraktion Freie Wählergemeinschaft vom 
13.03.2022 (eingegangen am 14.03.2022): „Sofort-Programm zur Stärkung 
der Innenstädte“ 

 
 

0158/2022 
Eine Berichterstattung erübrigt sich. 



   

 

 
Zu TOP 12.2 Mündliche Anfragen 
     Die Beantwortung der Anfragen Herrn Henkels zum Thema „Bürgerbüros 
                           Refrath und Bensberg“, Herrn Dr. Nudings zum Thema „Stromverbrauch  
                           der Stadt Bergisch Gladbach“ und Herrn Schütz zum Thema „Aufhebung  
                           der Schulpflicht durch das städtische Jugendamt“ sind erfolgt und die  
                           Antwortschreiben sind diesem Durchführungsbericht als Anlagen beigefügt.  
                           Die Beantwortung der Anfrage Herrn Dr. Mettens zum Thema  
                            „Beschaffung von Luftfiltergeräten an Schulen“ steht noch aus.    
 


